

FDP-KV-Speyer * Mike Oehlmann * Kardinal-Wendel-Str. 60 * 67346 Speyer

An Frau
Stefanie Seiler
Oberbürgermeisterin der Stadt Speyer
Maximilianstr. 100

67346 Speyer

**Freie FDP
Demokraten**

FDP-Stadtratsfraktion

Mike Oehlmann

Fraktionsvorsitzender

Kardinal-Wendel-Straße 60
67346 Speyer

Telefon 0 62 32 – 62 10 01

Telefax 0 62 32 – 62 10 02

Mobil 01 72 – 5 20 93 82

E-Mail Mike.Oehlmann@Wuerttembergische.de

11.05.2022

Antrag zur Installation einer Beleuchtungsanlage am Woogbach in Speyer West, im Bereich des Fußweges Jugend-Café West bis Theodor-Heuss-Brücke

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler,

die FDP-Fraktion möchte für die Stadtratssitzung am 25. Mai 2022 folgenden Antrag zur Abstimmung stellen und bittet um Aufnahme in die Tagesordnung.

Der Stadtrat der Stadt Speyer möge beschließen:

- **Für den Fußweg entlang des Woogbaches - von Höhe Jugend Café West bis zur Theodor-Heuss-Brücke – ist die Errichtung einer Beleuchtungsanlage zur Ausleuchtung des betreffenden Flächenabschnittes umzusetzen.**

Begründung:

Der besagte Fuß- und Radweg entlang des Woogbaches ist durch viele Fußgänger und Fahrradfahrer stark frequentiert.

Allerdings ist dieser Bereich gerade bei Dunkelheit und in den Wintermonaten - ab dem Nachmittag - nicht mehr vernünftig einsehbar, was auch ein Sicherheitsrisiko darstellt. Denn, es herrscht vollkommene Dunkelheit.

Gerade die Beleuchtung von Fuß- und Radwegen ist wichtig und gibt den Nutzern auch die notwendige Sicherheit. Denn insbesondere für junge Kinder, Frauen, aber auch für ältere Personen, welche u. U. nicht mehr ganz trittsicher sind, ist dies aktuell keine gute Situation.

Da künftig - wohl auch in den Wintermonaten - das Jugend-Café West wieder geöffnet sein wird, wäre es überaus wichtig, zeitnahe die Installation einer Beleuchtungsanlage umzusetzen, welche den besagten Bereich ordentlich ausleuchtet, was in vielerlei Hinsicht auch ein gewisses Maß an Sicherheit bieten würde.

Daher beantragen wir die Installation einer Beleuchtungsanlage in diesem Bereich, welche ggfls. mit Bewegungssensoren ausgestattet sein kann, um auch laufende Unterhaltungskosten auf ein Minimum zu beschränken und auch höheren Energieverbrauch zu vermeiden.

Wir würden eine breite Unterstützung des Rates zu dieser Maßnahme sehr begrüßen.

Vielen DANK.

Mit den besten Grüßen

Ihr
Mike Oehlmann
Fraktionsvorsitzender der
Freien Demokraten SPEYER – FDP

Ihre
Bianca Hofmann
stv. Fraktionsvorsitzende der
Freien Demokraten SPEYER – FDP